



Santiago, 26 de agosto 2025

Estimadas familias de IV medio,

Esperando que se encuentren bien, queremos solicitar su colaboración para que nuestros estudiantes de IV Medio puedan mantener un adecuado compromiso con su vida escolar en este último periodo.

En particular, pedimos evitar retirar a los alumnos con anticipación para asistir a actividades externas como el preuniversitario. El colegio es prioritario tanto en lo académico —considerando la importancia del NEM en su proceso de postulación— como en lo formativo y social, aspectos esenciales para el desarrollo integral de cada uno de ellos.

Estamos convencidos de que el acompañamiento conjunto entre familia y colegio permitirá que sus hijos vivan de la mejor manera este período tan significativo.

Agradecemos desde ya su apoyo y compromiso.

Un cordial saludo,

Felipe Ramírez Herrera

Director IV ciclo